

Abierto proselitismo de diputados guindas para corcholatas

**GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

Aunque de manera oficial no se ha iniciado la precampaña presidencial, diputados federales de Morena promueven y participan abiertamente en actividades proselitistas a favor del titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y la jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, con miras a la encuesta de este partido a fin de elegir a su candidato presidencial para 2024.

De esta manera, es frecuente ver a legisladores en los actos que llevan a cabo los aspirantes presidenciales. Un ejemplo de ello ocurrió el pasado jueves, cuando López Hernández realizó una gira de trabajo por Veracruz para explicar la reforma a las leyes secundarias en materia electoral. Ahí estuvo acompañado por el vicecoordinador y la vocera de la bancada, Leonel Godoy y Andrea Chávez, respectivamente.

Al día siguiente, el funcionario estuvo en Puebla también para dar a conocer las modificaciones legales en los Diálogos Ciudadanos: Reforma Electoral y Gobernabilidad en México. En aquella entidad lo acompañaron el coordinador de los diputados federales, Ignacio Mier, y el legislador Marcos Rosendo Medina Filigrana.

Mier explicó el pasado miércoles que el titular de Gobernación realizará esas presentaciones por todo el país para que cuando la reforma electoral sea publicada en febrero, los congresos estatales hagan sus propias adecuaciones.

A la par de estos encuentros, en diversos estados del país se pueden observar anuncios y bardas pintadas con el lema: "Que siga López, estamos agusto" (*sic*), mientras en redes sociales se difunde el video *Adán va*, alusivo a las intenciones del ex gobernador de Tabasco.

Una situación similar se observa con Ebrard y Sheinbaum, con lemas de proselitismo que se siguen observando en anuncios, bardas e Internet pese a los llamados de la autoridad electoral a retirarlos: "Es Claudia" y "Marcelo es mi carnal".

El canciller designó recientemente a legisladores de Morena como delegados estatales, para que realicen trabajo de campo a favor de su candidatura. Entre ellos se encuentran los diputados Carol Antonio Altamirano, designado en Tlaxcala; Ángel Domínguez Escobar, en Chiapas; la vicepresidenta de la cámara, Karla Yuritzi Almazán, en Puebla, y Omar Enrique Castañeda, en Coahuila.

El presidente de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes Carmona, va a Jalisco; Miguel Prado de los Santos, a Chihuahua; Daniel Murguía Lardizábal, en Tamaulipas; Flavio Castellanos Polanco, a Aguascalientes; el coordinador de finanzas de la bancada, Daniel Gutierrez, a Tabasco, y Flor Ivonne Morales, a la capital del país.

Los diputados que acompañan a Sheinbaum y se han movilizado para obtener la simpatía a su favor son Aleida Alavez, vicecoordinadora de la bancada en San Lázaro, y Miguel Torruco Garza, entre otros.

